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 第２回目の「ほかほかタイム」は、学習ボランティアの大木美保子様をお招きして、お話を伺いました。

大木様は、今三小の学習ボランティアとして、ポケット学習で算数などを教えてくださっている方です。 

 

今市第三小学校のみなさんは、気持ちのよいあいさつをしてくれますね。

嬉しくなります。また来たくなります。今日は、今三小の自慢になるいい

ところを紹介します。今から百年以上前に、日本に内村鑑三という学者が

いました。日本では、まだ車も機械もテレビもない時代です。その頃、外国

では、すごい機械や立派な建物、本があり、文明が栄えていました。そこで

内村鑑三は、これらの文明を見にアメリカに行きます。アメリカには、日

本にないものがたくさんあって、内村鑑三は感心します。そして、たくさ

ん勉強して、日本に帰ってから、これらのことをみんなに教えました。教

えてもらったみんなは、驚きました。このことから、内村鑑三は有名にな

りました。内村鑑三は、日本に自慢できることはないのだろうかと考えま

した。そして、日本の立派な人を５人選び、英語で本を書きました。その５

人のうちの１人が、今三小の近くに来ています。内村鑑三よりも昔の人で、

千本木や大室にも来ていました。この人は、困っている人がいるなら、行

ってみようと杖をつきながらやってきたのです。その人の名は、二宮金次郎といいます。大人になってから

は、二宮尊徳といいました。日本中の村の人たちから相談をして欲しいと頼まれるほどの人です。二宮尊徳

は、この今市地区で病気によって亡くなりました。今市の人たちは、みんなでお礼にとお墓を建て、神社を

造りました。それが、二宮神社です。実は、二宮神社というのは、全国にたくさんあります。でも、二宮尊

徳が眠っているのは、今市の二宮神社だけです。神社の裏に尊徳のお墓があるのを見たことのある人がいる

と思います。私たちの今市の自慢はまだあります。それは、杉並木です。長いですよね。今三小のすぐそば

にあります。長くて杉の木がとても立派なのでギネスブックにも載っています。みなさんは、この杉並木の

中の道を歩いたことがありますか。涼しくて気持ちがいいですね。この道、昔はどんな人が歩いたのでしょ

うか。旅行する人、散歩する人、大名、そしてお殿様も歩きました。お殿様は三百人以上いたそうです。お

殿様のてっぺんにいる徳川将軍も東照宮にお参りに行くときに通りました。江戸ー今の東京から、この今市

の道を通ってお参りをして、帰りは鹿沼を通る人もいたそうです。お殿様の行列は、とても立派だったので、

みんなが遠くから見ていたそうです。このような将軍が１９回も通ったそうで、こんなに将軍が通った道は、

日本に他にありません。それから、今市の街の中には、将軍が泊まる立派な旅館があったそうです。残念な

がら、火事で焼けて、今はありません。次に、この地図を見てください。この地図の黄色くなっているとこ

ろがお殿様が通った道です。お地蔵様も描いてあります。この地図は、３００年前の地図です。…内村鑑三

が選んだ５人の中の１人の二宮尊徳、ギネスブックに登録されている杉並木…。今市には素晴らしいところ

がたくさんあります。探すともっといろいろなすごいものがあるかもしれません。みなさん、ぜひ歴史や社

会の本で調べてください。今市には世界に誇れるもの、他の街にはないものがたくさんあるのですよ。みな

さん、聞き方がとても上手です。うれしいです。 

 

大木様より今市の自慢できるところをたくさん紹介していただき、子どもた

ちは自分たちのまちの素晴らしさを知り、誇りに思った様子でした。 

子どもたちの感想は、裏面に載せてありますので、御覧ください。 

              キ  リ  ト  リ 

保護者の皆様から、御意見・御感想がありましたら、お寄せください。           

担当：根本 

  氏名（             ）児童名（  年 組         ） 

 

 

 

 

次号の道徳だよりに、匿名で御意見・御感想を掲載させていただきたいと思いますので、御了承ください。 

次回ほかほかタイム 

９月１９日（水）1：15～ 

講師：日光中 心の教室相談員 

大久保 みどり様 

体育館玄関からお入りください。 

スリッパを御持参下さい。 

 



   児童の感想 

                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

前回のほかほかタイムについて御感想をいただきました。御紹介いたします。 

 

 

 

 

 

 

３人のコーディネーターさんが、いつもボランティアのみなさんをまとめてくださっているので、安心

してボランティアに参加することができます。いつもありがとうございます。もっともっとたくさんの

方々にボランティア活動に参加していただき、子どもたちの成長を身近なところで見守っていただけたら

うれしいなあと思います。 


